



SABER TyT

NSE 1

Los estudiantes que presentan Saber TyT pertenecientes a este nivel se caracterizan por la ausencia de horno microondas o de gas en sus hogares, además de no contar con algunos electrodomésticos como la lavadora. Se observa una predominancia de la carencia del servicio de internet y de la posesión de un computador, sin embargo, hay algunos estudiantes que sí disponen de ellos. En este NSE es característico el bajo nivel de escolaridad del padre, el cual frecuentemente es de primaria. En cuanto a la ocupación, es característico que la ocupación de la madre sea de trabajo en el hogar, no trabajar o estudiar, ser agricultor, pesquero o jornalero, y en el caso del padre se destacan las ocupaciones de agricultor, pesquero o jornalero, trabajar como personal de limpieza, mantenimiento, seguridad o construcción o trabajar por cuenta propia. Un rasgo relevante de este NSE es el valor del semestre, el cual corresponde a no pago del semestre.

NSE 2

Los estudiantes que presentan Saber TyT pertenecientes a este nivel presentan algunas características principales en su hogar como la presencia del servicio de internet y la tenencia de un computador, posesión de lavadora y servicio de televisión. Se observa que no tener horno microondas o a gas es característico de este nivel. Dentro de los rasgos más importantes de este nivel, se presenta el nivel educativo de los padres, el cual es principalmente la primaria y secundaria (bachillerato). Sobresale la ocupación de los padres, que se relaciona con labores como trabajar como personal de limpieza, mantenimiento, seguridad o construcción, trabajos en el hogar, no trabajar, o estudiar. En este nivel los estudiantes, en su mayoría, pagan menos de 500 mil pesos por semestre, o no pagan por sus estudios. Dichos recursos suelen estar asociados a créditos o recursos familiares o propios.

NSE 3

Los estudiantes que presentan Saber TyT pertenecientes a este nivel se caracterizan porque en sus hogares se tiene acceso a servicio de internet, la posesión de horno microondas o a gas y computador. Aunque menos frecuente, también se caracteriza por el acceso a servicio de televisión y la posesión de lavadora y consola de juegos. El nivel educativo característico, tanto del padre como de la madre, es la secundaria (bachillerato) completo. El valor del semestre no es una característica clara en este NSE, dado que hay estudiantes en todas las categorías del valor del semestre, sin embargo, se observa que los recursos provienen de créditos o de recursos propios o familiares.

NSE 4

Los estudiantes que presentan Saber TyT pertenecientes a este nivel, se caracterizan por tener en sus hogares acceso a servicio de internet y posesión de electrodomésticos como el horno



microondas o a gas, lavadora y elementos como el computador, automóvil particular y la consola de videojuegos. Resulta característico del nivel educativo del padre tener niveles como secundaria (bachillerato) completo, educación técnica y tecnológica, y educación profesional completa e incompleta. En cuanto al valor del semestre que pagan los estudiantes se observa un rango amplio de valores que van desde menos de 500 mil pesos a más de 7 millones, y el tipo de recursos que se emplean para ello provienen de créditos, recursos familiares o recursos propios. Así mismo, hay una gran variedad de ocupaciones del padre, siendo incluso algunos padres dueños de negocios grandes o se desempeñan en cargos directivos o gerenciales.